



Für meinen Freund und Initiator der Stuttgarter Anstifter und des Theaterhauses Peter Grohmann – Schriftsetzender Komödiant

Was zählt: Wählerisches, Wahlprognose oder Wahlergebnis 2025?

Die Wahlen in Aalen
tun niemand gefallen.
Die Wahlen in München
sind Ahlen zum lünchen.
Ein Scherz der Merz,
ein Lump der Trump;
aus gutem Holz
scheint nur noch Scholz.
Der hebt den Seidel
und trinkt auf Weidel -
und mit dem Finger Stinke
grüßt einzig noch die Linke.

Put in, Put out,
jetzt wird es laut.
Nach den Wahlen
zählen Zahlen
und Chinesen.
Mit ihnen wird die Welt genesen.
Gelichter und Gepicher
Gelächter und Gekicher
Endlich ist Europa sicher.
Eck, Speck, Dreck
und du bist weg.
Du auch juchhu
Ne-tan-ja-hu.